



MODIFICATION DE CYCLE HORAIRE À BREST: ABANDON DE LA VACATION FORTE ?

**UNE DÉLÉGATION DÉPARTEMENTALE ET ZONALE A RENCONTRÉ
MONSIEUR BEAUCE, DIPN 29 CE JEUDI 19 SEPTEMBRE, POUR LUI
RAPPELER QU'AUCUNE RÉFORME HORAIRE NE POURRA AVOIR
LIEU À EFFECTIFS CONSTANTS !**

En effet, les conditions actuelles ne sont pas réunies pour former des unités évoluant en toute sécurité sur la voie publique : les équipages à 3 titulaires restent impératifs !

**Pour exemple, il manque actuellement
entre 5 et 13 CEA pour une mise en
place d'un éventuel cycle binaire !**



Dès ces renforts obtenus (2024 ?), les intéressés auront à se positionner sur un nouveau cycle 4x2 ou binaire (223 ou 3x3) pour une mise en application au plus tôt en début d'année 2025, ainsi que sur un bornage horaire à redéfinir.

**"L'UNSA-POLICE ZONE OUEST N'ACCEPTERA PAS UNE RÉFORME AU RABAIS ET
VEILLERA À CE QUE LES EXIGENCES DE LA DIRECTIVE EUROPÉENNE SUR LA
SANTÉ ET LA SÉCURITÉ AU TRAVAIL SOIT PRISE EN COMPTE !"**

Les bureaux zonal ouest et départemental 29

20 septembre 2024